

## Brettspiele am Schwanenbrunnen

Hustled  
Emotion  
2023

Der Schwanenbrunnen am Schwanenmarkt wird an diesem Festwochenende ganz buchstäblich „bespielt“. Denn das Stadtmarketing stellt acht Tische auf, an denen die Besucher spannende Brettspiele miteinander spielen können. Dabei sind sicherlich Klassiker wie „Mensch-ärgere-dich nicht“, aber auch neue Spiele, die vielen Besuchern

können. Brettspiele feiern derzeit einen Boom. Anzunehmen, dass die neue Begeisterung eine Reaktion auf die zunehmende Digitalisierung unserer Welt ist. Analoge Spiele, haptische Püppchen, Würfel und Spielkarten und das unmittelbare Erlebnis der Geselligkeit bilden eine willkommene Gegenwelt zum nur indirekten Erlebnis auf dem Bildschirm.



noch unbekannt sein werden. Der Verein „Die Brettspiel-Verrückten“ bringt die Fülle neuer Spiele mit, die die Besucher dann gleich am Tisch ausprobieren können. Und natürlich weisen die Mitglieder die Spielteilnehmer gern in die jeweiligen Regeln ein. Schon am Werft-Gelände in Uerdingen im Rahmen der Rhine Side hatte der Verein viele anregende Brettspiele aufgebaut und damit die dortigen Besucher begeistern

Für Claire Neidhardt, Leiterin des Stadtmarketings, ist die „Spielecke“ zudem eine Gelegenheit zu erproben, wie der Raum am Schwanenbrunnen mit weiterem Leben gefüllt werden kann.

Wenn die Spielgelegenheiten vom Publikum gut angenommen werden, könnte diese Erfahrung auch in die Planung besserer Aufenthaltsqualität einer modernen Stadt einfließen.